



Moreira critica lentitud e ineptitud de Alfaro por caso de jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno



No hay palabras para calificar la lentitud e ineptitud del gobernador Enrique Alfaro, para investigar el caso de los cinco jóvenes que desaparecieron el pasado 11 de agosto, señaló el coordinador de la bancada priista en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

“Es indignante lo sucedido, no hay palabras para calificar a quienes perpetraron este

crimen tan atroz, ni para la lentitud de acción del gobernador. Es increíble el grado de maldad, tanto como la ineptitud de las autoridades estatales”, expresó en un comunicado. También exigió a Enrique Alfaro que enfrente al crimen organizado en su entidad, ya que además de los homicidios que se perpetran en Jalisco, dijo el legislador, “hay que agregar una gran cantidad de personas desaparecidas que no han sido buscadas por las autoridades”.

El legislador priista condenó que sean pocos los políticos que hablan de seguridad, cuando México está viviendo la crisis más profunda de su historia.

Roberto Olmedo, Uriel Galván, Jaime Martínez, Diego Lara y Dante Cedillo, de entre 19 y 22 años, desaparecieron el 11 de agosto, y el gobernador Alfaro se pronunció hasta hoy para solicitar que la Fiscalía General de la República se haga cargo de la investigación por ser un caso relacionado con el crimen organizado.

“Espero que la @FGRMexico y el Gobierno federal hagan lo propio ante un hecho que ha lastimado profundamente a Jalisco”, escribió en sus redes sociales.

<https://shre.ink/asmh>